

## Starkbieranstich 2014

(fa) Am Samstag, den 15. März 2014 war es wieder soweit. Starkbieranstich ohne "Dablegga", aber dafür um so herzlicher!

Eigentlich wollten wir im Freien anzapfen, aber ausgerechnet an diesem Samstag setzte sich das sonnige,

warme Wetter vom Freitag nicht fort, so dass wir uns ins Innere der Jahnturnhalle (Turnratszimmer) zurückziehen mussten.

Dies tat aber der Stimmung keinen Abbruch, nachdem es ein üppiges, reichhaltiges und abwechslungsreiches Büfett

gab und die Teilnehmerzahl alle Erwartungen übertraf.



OB-verdächtig waren die zwei Schläge von unserem stellv. LG-Vorsitzenden Siegfried Kapfer, die den Zugang zum köstlichen "Dunklen Bock" aus dem Fass ermöglichten.



Quantität ist die Pflicht, Qualität ist die Ehre! (Nicht trinken, wenn man nicht trinken möchte) (nicht schäme)





Der Stimmung gab dies, wie ersichtlich, keinen Abbruch.